
習志野市教育委員会会議録  

（平成２０年第９回定例会）  

 

１  期   日       平成２０年９月２４日（水）  

              習志野市教育委員会事務局大会議室  

              開会時刻    午後３時０５分  

              閉会時刻    午後３時２５分  

 

２ 出席委員        委  員  長           小 泉  俊 雄 

            委      員           青 木  克 己 

委     員           澤 村  洋 子 

委     員           栗 原  伸 夫 

委     員           植 松  榮 人 

 

３ 出席職員       教育総務部長           平 賀   潤 

学校教育部長              三 幣  芳 夫 

生涯学習部長              小  林    伸  二 

学校教育部参事             鶴 岡   智 

学校教育部参事             渡 辺  伸 治 

教育総務部次長             加 藤  清 一 

生涯学習部次長             松 林  正 則 

教育総務部副技監            鈴 木  知 行 

教育総務部・学校教育部副参事   野 中  良 範 

教育総務部・学校教育部副技監   勝 見   博 

学校教育部副参事           押 田  俊 介 

学校教育部副参事        木 原   誠 

生涯学習部副参事        黒 崎   清 

企画管理課長          井 澤  元 行 

指導課長                    若 崎  光 美 

社会教育課長               早 瀬  登美雄 

生涯スポーツ課長            鈴 木  善 博 

青尐年課長           長谷川   隆 

教育総務部主幹         福 山  宗 起 

教育総務部主幹         佐々木  重 春 

教育総務部主幹         宮 﨑  雅 博 

教育総務部・学校教育部主幹   鈴 木   博 

学校教育部主幹         髙 柳  英 昭 

学校教育部主幹         櫻 井  克 美 

生涯学習部主幹         及 川  隆 志 

生涯学習部主幹         寄 主  義 之 
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４  会議内容 

 

委員長が 

平成２０年習志野市教育委員会第９回定例会の開会を宣言 

 

 委員長が 

 本日の日程について諮り、全員異議なく提案どおり決定された。 

 

委員長が 

平成２０年第３回臨時会及び第８回定例会の会議録について承認を求め、全員異議なく

承認された。 

 

 

議案第３０号  習志野市立高等学校管理規則の一部を改正する 

規則の制定について 

（学校教育課） 

 

学校教育部副参事が 

学校教育法施行規則の一部改正により、学校評価に関する規定の整備がされたことに伴い、

習志野市立高等学校管理規則の一部を改正するものである、と概要を説明 

 

 

委員長が質疑なしと認め、採決の結果、議案第３０号は全員賛成で原案どおり可決された。 

 

 

協議第１号  次回教育委員会の期日について協議し、平成２０年１０月２２日（水） 

       午後３時に決定された。 

 

 

その他 

 

学校給食における非食用事故米の混入について 

 

学校教育部副参事が 

非食用事故米が混入された可能性のある食品が学校給食に提供されたことについて経過

を報告する。９月２０日に千葉県教育庁葛南教育事務所指導室から第一報があり、その内

容は、千葉県学校給食会において、事故米穀が販売された島田化学工業（株）の関係業者

を調査したところ、すぐる食品（株）製造の「手作り厚焼き玉子」の中に、米でんぷんと

して非食用事故米が使用されており、同製品を秋津小学校が購入していたことが判明した

とのことであった。 

この報告を受け、学校給食会へ使用日を問い合わせたところ、平成１９年１０月２５日

のなかよし給食にて、秋津小学校と秋津幼稚園に提供されていることが判明し、２１日に

保護者あてお詫びの文書を配布した。 
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今後このようなことが二度と起きないよう、千葉県学校給食会に対して、安全が確認さ

れた食品を提供するよう依頼するとともに、各学校及び学校給食センターの栄養士に生産

地や製造業者の確認を再度徹底し、より一層万全を期すよう指示した、と報告 

 

 委員が 

 保護者の立場からすれば、１円でも安く給食費を抑えていただきたいが、安さには危険

がはらんでいることを理解していただき、安全性の高い給食を提供していただきたい、と

要望 

 

学校教育部副参事が 

 学校給食の安全確保及び食材費高騰に伴う給食費の改定について検討していきたい、と

回答 

 

 

委員長が他に質疑なしと認め、了承された。 

 

 

委員長が 

平成２０年習志野市教育委員会第９回定例会の閉会を宣言 


